

Franckesche Stiftungen zu Halle

Des Königlichen Propheten Davids Geistreiche Psalmen

Lobwasser, Ambrosius

Braunschweig, 1724

VD18 13158287

Der XLVI. Psalm. Der Kirchen Trost und Sicherheit.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:hbz:ha33-1-215991](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:hbz:ha33-1-215991)

Ich aber wil hoch preisen deinen Namen
 Bey Menschenkindern, und derselben Saamen,
 Von welchen du darnach in Ewigkeit
 Gepreist wirst werden und gebenedeyt.

Der XLVI. Psalm.

Der Kirchen Trost und Sicherheit.

Bu Gott wir unsre Zuflucht haben, Was uns
 schon Unglück thut anraben, In Widerwärtig-
 keit und Noth Erzeigt er sich ein starker Gott:
 Drum wir in Furcht nicht sollen stehen, Solt
 gleich die Welt gar untergehen, Oder die Berg
 von Ungestüm Ins Meer gestürzet werden um.

2. Und solt auch gleich das grausame Meere
 Brausen und wüthen noch so sehere,
 Und durch sein Ungestümigkeit
 Die Berg bewegen auf ein Seit:

So wird gleichwol in solchen Fällen
 Ein Fluß mit seinen schönen Quellen
 Erfreuen lustig unsre Stadt,
 Da Gott der Höchste sein Wohnung hat.

3. Denn Gott in der Stadt mitten wohnet,
 Derhalben bleibt ihr wol verschonet,
 Kein Noth sie gar anstossen thut,
 Gott hat sie früh in seiner Hut.

Die